

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus, atas segala kasih dan berkat - Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi berjudul “*Pengaruh Model Pembelajaran dan Kemampuan Berpikir Matematis terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa Kelas X SMA pada Pokok Bahasan Stoikiometri*”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada Ibu Dra. Gulmah Sugiharti, M.Pd sebagai dosen Pembimbing Skripsi (PS) yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal, seminar proposal, pelaksanaan penelitian sampai dengan pengolahan data hingga penyusunan skripsi ini dapat selesai. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Jasmidi, M.Si, Ibu Dra. Ratu Evina Dibyantini, M.Si dan Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini. Terima kasih kepada Ibu Dra. Anna Juniar, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik (PA) yang telah memberikan bimbingan akademik dan seluruh Bapak serta Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga penulis disampaikan kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staf Tata Usaha, Guru Kimia dan Siswa/i kelas X SMA Negeri 20 Medan yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis sampaikan banyak terima kasih kepada kedua orangtua, Bapak Parlaungan Simanungkalit dan Ibu Nurmala Sitorus yang telah berjuang keras dalam mendidik, menyekolahkan serta selalu mendoakan penulis hingga dapat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan. Ucapan terima kasih juga kepada kakak, Sarah Devi Simanungkalit, Am.Keb, abang Elia Simanungkalit, adik Sem Kennedy Simanungkalit terutama Blankgo yang menyemangati saya dalam penyusunan skripsi.

Secara khusus penulis mengucapkan terima kasih kepada Eben Ezer Nadeak yang selalu mendoakan dan membantu penulis dalam studi hingga terselesainya skripsi ini. Ucapan hangat terima kasih kepada Glory Simangunsong dan Grace Nainggolan, sahabat dan penyemangat dari masa sekolah SMP, SMA, hingga sekarang. Terima kasih terkhusus juga untuk Suryani Situmorang, sahabat selama kuliah, Juita Sitorus yang selalu memberikan doa, motivasi, semangatnya dan Yohana Siagian teman seperjuangan tugas akhir.

Ucapan terima kasih istimewa untuk teman-teman PPLT UNIMED 2016, terkhusus untuk keluarga Posko Salla Lakka yang selalu di hati, Grace Simanjuntak, Elsa Sitorus, Farwaty, Sumitha, Kesi, Andi, Robinsar dan Joy.

Tak lupa ucapan hangat terima kasih untuk *Shine in Jesus SG* (Kak Rafika, Ayu, Indah dan Yohana, yang menjadi keluarga kedua saya dari semester pertama hingga semester akhir. Kepada adik-adik saya *Annie Group* (Clara, Delima, Nova dan Riana) yang selalu mendoakan, memberi semangat dan motivasinya.

Ucapan terima kasih untuk Unit Kegiatan Mahasiswa Kristen Protestan FMIPA (UKMKP) yang bukan hanya sebagai organisasi yang diikuti, melainkan juga sebagai keluarga yang memberikan banyak pelajaran dan kenangan. Ucapan terima kasih juga untuk teman-teman seperjuangan Pendidikan Kimia Ekstensi A 2013, yang telah memberi semangat kebersamaan dan kenangan indah selama mengikuti perkuliahan hingga penyusunan skripsi.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dalam penyusunan skripsi ini, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Namun penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini.

Medan, November 2017  
Penulis,

**Maylinda Sartika Simanungkalit**